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NESTE SÁBADO

Por não e fe tuar  o 
repasse dos reajustes 
acordados em dissídio 
colet ivo, funcionários 
da Viação Cidade de 
Castro tomaram decisão 
em assembleia, ocorrida 
nessa quinta-feira (10), 
às 18h30, e aprovado 
por unanimidade pelos 
presentes, indicativo de 
greve.                       página 5

 

Funcionários 
da VCC podem 
parar dia 15

INDICATIVO 
DE GREVE

página 5     

Para marcar o Dia das 
Mães, a Associação Comercial 
de Castro (Acecastro) estará 
distribuindo 100 botões de ro-
sas vermelhas às mães que pas-
sarem pela frente da entidade 
nesse sábado (12), a partir das 
10 horas. A iniciativa que é iné-
dita, também possibilitará que 
cada mãe preencha um cupom 
com o seu nome, endereço e 
telefone, e possa ser sorteada 
com prêmios oferecidos pelo 
comércio.            página 5

Funcionários 
da Acecastro 
distribuem 
fl ores as mães

Delegado elogia ação 
corajosa de militares 

Colisão entre 
veículos 
mata policial

ASSALTO AO BANCO DO BRASIL

NESTE SÁBADO

No final da tarde de 
quinta-feira (10), um grave 
acidente envolvendo dois 
veículos tirou a vida de 
um policial na rodovia BR-
153, em Tibagi. A vítima 
foi identificada e trata-
se de Everaldo Theonillo 
Fernandes, de 47 anos, 
sargento da polícia militar. 
O motorista do outro carro 
foi atendido por socorris-
tas ainda no local e pos-
teriormente encaminhado 
para a UPA de Telêmaco 
Borba. 

BR-153

A MAIOR FRAUDE AO SEGURO-DESEMPREGO é de um único Microempreendedor Individual

Divulgação

245 fraudes ao 
Seguro-Desemprego 
e R$ 1,6 milhão 
bloqueados

Castro virou notícia nesta semana com o bloqueio de 245 fraudes ao Seguro-Desemprego 
no município, totalizando R$ 1.604.927, conforme o Ministério do Trabalho. Segundo a 
pasta, do total de irregularidades no município, 140 requerimentos foram pedidos pelo mes-
mo Microempreendedor Individual (MEI). Apesar da ação criminosa, ninguém foi preso.

O Paraná teve 586 requerimentos bloqueados pelo Ministério do Trabalho desde a en-
trada em operação do sistema de Detecção e Prevenção à Fraude ao Seguro-Desemprego 
(Antifraude), em dezembro de 2016. Até abril de 2018, as fraudes bloqueadas chegaram 
a R$ 3,5 milhões, com Castro liderando a lista. página 4

ALIEL DESTINA 
R$ 500 MIL PARA 
PAVIMENTAÇÃO 
EM CASTRO
página 3

VIGA DESABA 
E MATA 
TRABALHADOR EM 
AEROPORTO DE PG
página 7

Caminhada da 
Natureza será 

em junho

EM TIBAGI
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'Solarium' 
comemora 

15 Anos
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VIDROS da agência do Banco do Brasil foram alvejados

Força-tarefa militar da região continua empe-
nhada na busca de pistas que levem a quadrilha que 
assaltou na quarta-feira (9), pouco antes das 11 
horas,  a agência do Banco do Brasil, em Carambeí. 
O delegado da cidade, Marcus Vinícius Sebastião, 
destacou a valentia de dois policiais militares que 
armados com pistolas, enfrentaram bandidos que 
portavam fuzis de grosso calibre. "Esses policiais 
foram heróis", ressaltou.                                     página 7

UBS de Castro e 
interior abrem 
suas portas 
para vacinar 
contra gripe

Osmar Dias e Pauliki discutem plano de governo
página 3

Operário vence 
e está com uma 

mão na taça

PELA SEGUNDONA

página 4

Lideranças se unem para 
pedir elevação da Comarca

PLAUTO INTERMEDIA

O prefeito de Imbituva, Bertoldo Rover; de Ivaí, Idir 
Treviso, e de Guamiranga, Ângelo Machado, estiveram 
na sede do Tribunal de Justiça (TJPR) para pedir a eleva-
ção da Comarca de entrância inicial para intermediária. 
Eles apresentaram a questão diretamente ao presidente 
do TJ-PR, desembargador Renato Braga Bettega, na 
companhia do deputado Plauto Miró.    página 3

CASTRO VIROU NOTÍCIA 
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BR-153

Caminhada da 

Divulgação

D
ivulgação

Divulgação / Fernanda

Divulgação

Divulgação



Até onde vamos parar com tantas denúncias, desmandos, 
omissões, e falta de respeito com o cidadão que trabalha, 
paga seus impostos, e ama a sua cidade. Se tirarmos o caso 
do policial que teve que ir embora porque deu voz de prisão 
a um procurador jurídico do município, três assuntos ganha-
ram repercussão nas redes sociais e na imprensa escrita nes-
ses últimos dez dias em Castro. O primeiro deles, a farra da 
pescaria do prefeito, secretários e de um vereador, deve ficar 
por isso mesmo; outro assunto é a intromissão da Câmara 
Municipal ao querer explicações do Observatório de Castro 
- sendo que o próprio ‘Observatório’ é uma entidade privada 
e não deve satisfação para a Casa de Leis. E, para fechar 
a lista nada saborosa, a notícia de que a maior fraude de 
Seguro-Desemprego no Paraná é de Castro. Poderíamos não 
passar por tudo isso se o prefeito, secretário e até mesmo 
o vereador levassem mais sério as suas funções; o mesmo 
para a Câmara Municipal que em vez de investigar o poder 
público quer botar o bedelho onde não é chamada. No caso 
da fraude do Seguro-Desemprego, prisão para os envolvidos 
seria pouco. A Cidade Mãe do Paraná e Capital Nacional do 
Leite, não merece isso!
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DE  JOSÉ ALMEIDA FONSECA

Esse espaço 
tem o apoio do 
Laboratório 
Castrolabor

Informe Publicitário

A confiança de hoje é o 
nosso trabalho de ontem!

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

Fonte: ClimaTempo                                                          *Consulta realizada em: 10/05/2018

23 ºC

13 ºC

26 ºC

11 ºC

Sábado
12/05

Sexta
11/05

Dia de sol, com nevoeiro ao amanhecer. Noite com poucas nuvens.

Dia de sol, com nevoeiro ao amanhecer. As nuvens aumentam à tarde e à noite chove.

99%
99%

91%
93%

22 ºC

11 ºC

Domingo
13/05

83%
98%

Sol com muitas nuvens durente o dia e períodos de céu nublado. Noite com muitas nuvens.

DR. BUBE

Sandro A. 
Carrilho

NEM UM 'A'
A sessão ordinária da 

Câmara Municipal de Cas-
tro prometia, mas em vez de 
discursos inflamados defen-
dendo a classe, o que se viu 
foi a maior calmaria. Desta 
vez presente a sessão, o 
vereador Neto Fadel, que na 
semana passada acompanhou 
o seu tio prefeito Moacyr 
Fadel Junior e outros três 
secretários a uma pescaria no 
meio da semana, inclusive se 
ausentando da sessão do dia 
2, ficou em silêncio.

CARTA ABERTA
Também não houve grita 

dos treze vereadores que 
compõem a Casa de Leis 
quanto a Carta Aberta a 
População, escrita e publi-
cada pelo Observatório de 
Castro, que expõe a omissão 
dos legisladores castrenses, 
cobra ação efetiva diante 
das denúncias que chegam a 
Câmara Municipal, e coloca a 
presidência da Casa de Leis 
em uma posição vexatória ao 
afirmar que, como entidade 
privada, não deve explicação 
de suas ações ao legislativo. 
Tudo isso, porque a Câmara 
Municipal de Castro queria 
saber quais as entidades, ou 
pessoas, que estariam man-
tendo o Observatório de Cas-
tro. Nos bastidores, ouviu-se 
dizer que ‘alguma coisa’ 
o presidente José Otávio 
Nocera pretende fazer, mas 
estaria aguardando o retorno 
das férias de uma advogada, 
mesmo tendo vários advo-
gados a sua disposição na 
Câmara.

DEVERIA SABER
Sendo uma entidade pri-

vada, é lógico que a ‘empresa 
Observatório Social’ não 
deve satisfação a uma Casa 
de Leis. A Câmara Municipal 
deveria saber disso e se pre-
ocupar mais em fiscalizar os 
atos do Executivo Municipal, 
como por exemplo cobrar 
explicações do prefeito, dos 
três secretários e de até um 
vereador, que trocaram três 

dias de trabalho por pesca-
ria, pois esses sim são pagos 
com o dinheiro suado da 
população.  

ARQUIVAMENTO
A Comissão Especial de 

Inquérito (CEI) que apurava 
denúncia de falta de decoro 
por parte do vereador de 
Carambeí, Emerson Sheik, 
foi pela improcedência e 
consequente arquivamento. 
No mês de fevereiro Sheik 
postou, acidentalmente, um 
vídeo de nudez em um grupo 
de Watsapp, o que acabou 
na época ganhando grande 
repercussão. Com essa deci-
são, os dois segundos do 
‘Que Tiro Foi Esse’, com 
uma imagem de um pênis, 
ficou por isso.

COMPOSIÇÃO
Se o caso do Sheik nem 

chegou a ir à votação, o da 
falsificação de duas assi-
naturas em um documento 
da Câmara Municipal entra 
em nova fase. Após a con-
vocação dos titulares que 
poderão compor a Comissão 
Especial de Inquérito (CEI), 
o próximo passo será defi-
nir a presidência, relatoria 
e membro de uma lista de 
quatro nomes que inclui os 
vereadores Diego Silva, Joel 
Sacolinha, Ricardo Enevan e 
Lourival Iaros. 

FRAUDE
Quando nos deparamos 

com escândalos de corrup-
ção, com milhões desviados 
em ações fraudulentas, nor-
malmente o pensamento se 
volta à Brasília. Desta vez é 
Castro que ganha destaque 
negativo no cenário nacional, 
justamente porque aqui foi 
descoberta a maior fraude 
de Seguro-Desemprego do 
Paraná, com mais de R$ 1,6 
milhão bloqueado. O que não 
se sabe, ou não querem ainda 
divulgar, quem são os envol-
vidos, e qual Micro Empre-
endedor Individual requereu 
sozinho 140 seguros-desem-
pregos.

21 ºC

12 ºC

Segunda
14/05

99%
99%

Sol com muitas nuvens durente o dia e períodos de céu nublado. Noite com muitas nuvens.

O médico Bernardo Pusch 
Junior, de saudosa memória, 
mais conhecido como pediatra, 
Dr. Bube. Foi membro do Lions 
Clube de Castro, político, vere-
ador, prefeito municipal, médico 
chefe do Posto de Saúde da 
Cidade. Pusch foi um médico 
estudioso, pesquisador, dono 
de um vasto conhecimento inte-
lectual, cultura que foi revelada 
durante a pesquisa e estudo da 
morte dos peixes do Rio Iapó. 
Deixou a sua experiência dos 
anos vivos, com a sua imagem 
cristalizada com a “penicilina 
cristalina”, usada na terapêutica 
infantil, da sua clinica particular. 
Naquela época a “penicilina cris-
talina” era administrada por via 
intramuscular (IM), em períodos 
de duas, três ou mais horas, 
até durante a noite toda, nas 
nádegas dos bebês. Hoje tem 
paciente que reclama da Benze-
tacil de duração prolongada. A 
história da penicilina conta que 
no inicio de século XX, Pasteur 
e seu colaborador Raux, haviam 
observado que certas colônias de 
bactérias, quando contaminados 
por fungo, deixavam de se mul-
tiplicar. Fleming se interessou 
por essa hipótese e partindo da 

mesma observação com fungos 
do gênero PENICILLIUM que 
inibem o crescimento das bac-
térias. Procurou estudar minu-
ciosamente o fenômeno. Depois 
conseguiu extrair do fungo uma 
substância que inibia o desenvol-
vimento das bactérias Penicilina 
foi o nome dado por Fleming. 
Naquela época não foi valorizado 
o trabalho de Fleming, porque o 
interesse maior era pelas sulfas, 
de fácil preparo e eficiente ação 
antibacteriana. Durante dez anos 
a penicilina ficou esquecida. Em 
meados da Segunda Guerra 
Mundial houve muita procura de 
medicamentos antiinflamatórios, 
foi quando o trabalho de Fle-
ming teve continuidade, Chain 
e Florey conseguiram purificar 
a penicilina, que foi aplicada nos 
soldados com doenças infeccio-
sas e resistentes as sulfas. Os 
soldados se salvaram sem toxici-
dade. Novas pesquisas químicas 
conseguiram introduzir grupos 
químicos na molécula da peni-
cilina modificando e acentuando 
as propriedades, sendo possível 
o preparo de penicilinas para o 
uso oral. E a conversa não para 
aí, pois as nádegas dos bebês 
agradecem.

Dia de sol, com nevoeiro ao amanhecer. As nuvens aumentam à tarde e à noite chove.

Em uma tarde de fim de ano, após 
um dia intenso de trabalho, meu marido 
e eu fomos surpreendidos por uma liga-
ção de nosso advogado. Em poucas pala-
vras ele deu a notícia que há um tempo 
almejávamos: poderíamos a qualquer 
momento ir ao abrigo buscar os nossos 
dois filhos, pois o juiz havia liberado a 
tão esperada guarda provisória. Era dia 
dezessete de dezembro de 2014.

Ficamos quase sem reação, pelo 
susto que levamos, pois era remota a 
possibilidade deles passarem conosco 
os feriados de Natal e Ano Novo daquele 
ano. Decidimos então buscá-los já no 
dia seguinte. Respiramos fundo e saímos 
para comprar lençóis, colchas de cama 
e pequenos adereços que “colorissem” 
nossa casa para recebê-los. 

Avisamos aos nossos familiares e 
amigos que, prontamente, nos ajudaram 
a arrumar nossa casa decorando com 
cartazes, fotos, guloseimas e balões de 
festa nos quartos das crianças. A sensa-
ção que tínhamos era a de pais de filhos 
prematuros, que precisam, como podem, 
ajeitar rapidamente o básico do enxoval 
para a chegada antecipada do bebê.

Após tudo preparado, partimos 
para o abrigo, que fica em outra cidade. 
Depois de várias burocracias, necessá-
rias no processo de adoção, por volta 
das quatro horas da tarde daquele dia, 
entrávamos no carro, nós quatro: meu 
marido, eu e nossos, agora, filhos, rumo 
ao seu mais novo lar. Ao chegar em casa, 
a recepção dos amigos e familiares foi 
incrível: abraços, brincadeiras, filmagens, 
presentes e muitos sorrisos naquela ines-
quecível noite de pizza.

Nossa vida se transformou comple-
tamente, para melhor, mas não sem um 
intenso período de adaptação. Tive direito 
aos quatro meses de licença maternidade 
e entrei de cabeça no “ser mãe”. Por 
necessidade, aplicamo-nos, como pude-
mos, em pesquisar e ler sobre o assunto 
da adoção, da fase de adaptação.

Contamos com a orientação profis-
sional de psicólogos e psicopedagogos. 
Conversei com muitas mães de adoles-
centes, que deram conselhos preciosos 
como: não brigar muito por pequenas 
coisas, ter paciência, conversar, orientar 
e ser bem firme quando a questão for 
prejudicial ao bem-estar deles.

Ajudou-nos muito, particularmente, 
as seguintes palavras que a assistente 
social do Fórum local havia nos dito há 
tempos: “Quando vocês adotarem uma 
criança, lembrem-se que ela terá sempre 
uma razão por trás de cada reação”. 

Compreendemos que na adoção 
precisaríamos ir além, entendendo a 
criança em seus traumas, medos e difi-
culdades vindas de suas lembranças. 
Só assim poderíamos ajudá-la a vencer, 
experimentando a cada dia o milagre do 
amor, com paciência e perseverança. 

Encontramos, pouco tempo depois 
da adoção, uma outra assistente social e 
amiga que nos tranquilizou, informando-
nos que o tempo de adaptação é de no 
mínimo dois anos e que seria preciso 
muita paciência da nossa parte neste 

tempo inicial, especialmente por serem 
crianças um pouco maiores.

Nesse período, eles testaram-nos 
até terem a segurança de que realmente 
os amávamos, sem limites. Nesse tempo, 
lembrei muito de como minha mãe 
sempre me amou, mesmo quando não 
mereci. Pude compreender melhor o que 
é um amor puro, amor de verdade, um 
amor sem medidas.

Relato a seguir alguns episódios, 
especialmente com nossa filha, que che-
gou já na adolescência. Certo dia, ela 
saiu brava, revoltada pela garagem de 
nossa casa, como um “ouriço”, que se eu 
tocasse, certamente me feriria. Então, fui 
até ela, olhei firmemente nos olhos dela, 
segurei em seus braços e disse: “Você 
é minha filha e eu nunca vou deixar de 
te amar. Nunca vou te abandonar e nem 
desistir de você. Aconteça o que acon-
tecer, sempre vou estar ao seu lado.” 
Naquele momento ela se desarmou total-
mente e se tranquilizou.

Em outra situação, quando eu a 
orientava a estudar, ela me disse com 
todas as letras que nunca estudou para 
uma prova e que nunca estudaria. E 
isolou-se em seu quarto, a portas fecha-
das, firme em sua decisão. Então, pedi 
forças e sabedoria a Deus (o que sem-
pre fiz especialmente na educação dos 
filhos), respirei fundo e fui até ela, que 
estava deitada em sua cama. Coloquei 
calmamente sua cabeça em meu colo e 
comecei a acariciar seus cabelos. Nesse 
dia, tive uma longa conversa com ela, 
de muita compreensão, paciência, amor 
e carinho. Percebi que era tudo o que 
ela precisava naquele momento. Em 
seu primeiro boletim na nova escola, 
metade das notas foram acima da média 
e metade abaixo. Ela tremia e chorava. 
Foi então que a chamei em um canto, na 
escola, e lhe disse que estava de para-
béns, não deveria chorar, já que, mesmo 
em meio a tantas coisas novas que estava 
vivendo naquele ano, ainda tinha conse-
guido a média em várias matérias. 

Percebi que seus olhos brilhavam 
ao me ouvir dizer que poderia contar 
comigo. Senti ali suas forças se reco-
brarem, acreditando que iria conseguir 
vencer. Hoje, alguns anos se passaram 
e  vemos grandes vitórias em suas notas, 
seu empenho, maturidade e busca de 
disciplina nos estudos.

São inúmeras as situações vividas 
e superadas com amor, paciência e fé 
neste tempo de acolhimento  e adap-
tação. Superações vivenciadas não 
somente com nossa filha adolescente, 
mas também com nosso filho, que hoje 
está com onze anos e precisa muito do 
nosso amor.

Como pais adotivos, podemos afir-
mar o que experimentamos em nosso dia 
a dia: o amor, quando é puro, paciente e 
verdadeiro, transforma as realidades mais 
difíceis e cura as feridas mais profundas, 
trazendo sementes de vida, gerando um 
novo amanhã.

* Juliana Xavier é missionária da 
Comunidade Canção Nova

A adoção é preciso ir além
* Juliana Xavier
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O ex-governador Beto Richa afirma, em nota, que 
“desconhece qualquer encontro do seu então secretá-
rio-chefe de gabinete Deonilson Roldo com represen-
tante de construtora. E garante que nunca autorizou 
qualquer pessoa a fazer tratativas para interferir em 
qualquer processo licitatório em seu governo”.

Refere-se ao áudio divulgado ontem pelas revistas 
ISTO É e Veja, no qual Roldo pede um entendimento 
ao empreiteiro Pedro Rache, da Bertin. Em troca ofe-
rece possíveis negócios da Copel. Trata-se da dupli-
cação da PR-323. Roldo perguntou ao empreiteiro 
sobre os planos dele para participar da concorrência 
da PR-323. E ouviu como resposta que a Contern 
tinha “planos fortes” e trabalhou bastante para vencer 
a licitação.

Diante disso, Deonilson diz que o governo agia com 
cuidado para que não ocorresse “nenhum problema” 
na PPP, porque havia um “compromisso” em relação à 
obra. Esse compromisso era com a Odebrecht. Diante 
disso, sugere um entendimento ao empresário para 
que esse compromisso pudesse ser respeitado. Cita 
uma negociação em andamento na Copel à época, que 
envolvia em torno de R$ 500 milhões para atuar na 
gestão de seis usinas do Complexo Industrial de Aratu, 
na Bahia. Agora é com o Ministério Público Federal.

RICHA NEGA DENÚNCIA

Requião ficou choramin-
gando quando seu nome não 
foi incluído como pré-candi-
dato ao governo do Paraná em 
pesquisa. Não decide se vai ser 
contra ou a favor de Osmar. A 
única certeza é que defende 
Lula. Pois, pois, o Instituto 
Radar Inteligência registrou 

pesquisa no TSE, que deve 
ser divulgada semana que vem, 
em que quer saber da intenção 
de votos do eleitorado parana-
ense. Estão no páreo junto com 
Requião, ou contra ele, Cida 
Borghetti (PP), Doutor Rosi-
nha (PT), Osmar Dias (PDT) 
e Ratinho Junior (PSD).

CHORORO DO REQUIÃO

O Ministério Público Federal informou que recebeu cópia 
do áudio que agora corre solta no noticiário e que reproduz a 
conversa entre o ex-secretário chefe de Gabinete, Deonilson 
Roldo, e o diretor-executivo da Contern, empreiteira interes-
sada em obra no Paraná. O Ministério Público diz que “foi 
enviada ao órgão uma cópia do áudio. Foi solicitada a entrega 
do áudio original formalmente para que fosse realizada uma 
perícia, o que não ocorreu até o momento”.

COM O MPR

Edinalva Franco, flagrada achacando famílias de sem-teto, 
mora há anos no apartamento 68 do Edifício Labor, no centro 
de São Paulo. O imóvel foi inserido no programa de arrenda-
mento residencial da Caixa. Depois de reformado, foi entregue 
aos ocupantes em 2004. Edinalva manteve o apartamento na 
capital paulista, mesmo casada com Claudio Pereira da Silva, o 
Caju, duas vezes eleito prefeito de Paranapuã (SP) com apoio 
de Lula e Mercadante – de quem ela virou assessora depois.

PRIMEIRA-DAMA OU SEM TETO?

Com esse anúncio fica 
descartado o possível apoio à 
pré candidatura do deputado 
Ratinho Júnior (PSD) que, 
embora tenha adotado um 
discurso de independência, 
integrou a base governista, 

não apenas na Assembleia 
Legislativa, mas como secre-
tário estadual de Desenvolvi-
mento Urbano (Sedu), uma 
das secretarias mais políticas 
do Governo, hoje ocupada 
por Silvio Barros.

NÃO A RATINHO

Da Assessoria

O prefeito de Imbituva, 
Bertoldo Rover, de Ivaí, Idir 
Triviso e de Guamiranga, 
Ângelo Machado, estiveram 
na sede do Tribunal de Jus-
tiça (TJPR) em Curitiba nesta 
quinta-feira (10) para pedir 
a elevação da Comarca – que 
reúne as três cidades – de 
entrância inicial para inter-
mediária. Com isso, é pos-
sível a ampliação do número 
de juízes e mais agilidade nos 
processos. Eles apresentaram 
a questão diretamente ao pre-
sidente do TJ-PR, desembar-
gador Renato Braga Bettega.

Para reforçar o pedido, 
os deputados Plauto Miró 
Guimarães Filho, Alexandre 

Curi e Reinhold Stephanes Jr. 
Acompanharam a comitiva que 
contou ainda com a presença 
da Juíza titular de Imbituva, 
Hellen Regina de Oliveira e 
dos promotores Silvio Rodri-
gues e Fernando Silva Mattos. 
O presidente da OAB-PR, José 
Augusto Araújo de Noronha e 
o diretor da Caixa de Assistên-
cia de Advogados, Fernando 
Estevão Deneka explanaram 
as dificuldades que os advoga-
dos e clientes enfrentam com a 
falta de uma estrutura maior.

De acordo com a juíza titu-
lar, são 11 mil processos em 
tramitação aguardando uma 
conclusão. “Fazemos todos os 
esforços possíveis para atender 
as demandas, mas é humana-
mente impossível fazer tudo o 
que é necessário”, argumen-
tou Hellen Regina. Fernando 
Deneka observou que a situa-
ção é tão delicada que muitas 
audiências estão sendo agen-
dadas para o ano de 2020. 
Segundo ele, muitas ações cor-
rem o risco de prescrever.

Fernando Deneka também 
lembrou que não haverá neces-
sidade de nenhuma ampliação 
física do fórum de Imbituva. 
O prédio é novo e foi proje-
tado já prevendo um aumento 
na estrutura de atendimento. 
“Temos duas salas de audiên-
cias, só precisamos de mais 
juízes e servidores” comple-
tou a juíza Hellen Regina que 
sairá de licença maternidade 
no próximo mês.

“É um problema muito 
sério e que merece a nossa 

atenção. Por isso estamos 
unindo forças para sensibili-
zar o poder judiciário sobre 
essa questão”, argumentou o 
deputado Plauto Miró.

O desembargador Renato 
Braga Bettega afirmou que 
vai pessoalmente se empe-
nhar para que o processo de 
elevação da comarca ande o 
mais rápido possível dentro 
do Tribunal. Ele ponderou 
que várias comarcas estão 
fazendo o mesmo pedido, mas 
reconheceu que a situação de 
Imbituva, Ivaí e Guamiranga 
é bem delicada. “Vou pes-
soalmente encaminhar esse 
processo para a nossa corre-
gedoria”, declarou.

O prefeito Bertoldo Rover 
considerou que o resultado 
da reunião foi positivo. “Eu e 
meus colegas de Ivaí e Gua-
miranga estamos felizes em 
ver todas essas lideranças 
somando forças em benefício 
das nossas cidades. Tenho 
certeza de que seremos aten-
didos”.

Plauto Miró 
acompanhou a 
comitiva 
ao TJ-PR

Lideranças se unem para pedir elevação
'COMARCA DE IMBITUVA'

Da Assessoria

Fortalecer as cooperativas 
do Paraná, estabelecer políticas 
públicas específicas voltadas aos 
médios e pequenos produtores 
rurais e implantar projetos para 
a geração de emprego e renda. 
Esses foram os principais pontos 
debatidos pelo ex-senador Osmar 
Dias e pelo deputado estadual 
Marcio Pauliki durante a visita à 
46ª Expoingá, em Maringá, na 
noite de quinta-feira (10).

Pré-candidato ao governo 
do Paraná, Osmar tem visitado 
e percorrido o estado para con-
versar e debater com lideranças 
sociais, econômicas e políticas de 
cada região. Esses debates são 
fundamentais para embasar o tra-
balho de elaboração do plano de 
governo de Osmar Dias.

“Todas essas conversas que 
temos com a sociedade nos aju-
dam e muito para entender as 
principais demandas dos diferentes 
setores. Neste caso, ao conversar 
com os produtores rurais e com as 
cooperativas procuramos estabele-
cer diretrizes para esses setores a 
fim de ampliar cada vez o protago-
nismo do Paraná nessa importante 
área para a economia nacional”, 
ressalta Osmar Dias, que inclusive 
foi homenageado pela Cocamar 
durante a visita em Maringá.

O deputado Pauliki, que é 
pré-candidato a deputado fede-
ral, é um dos responsáveis pela 
coordenação do plano de governo 
de Osmar. Pauliki está dedicado 
em elaborar projetos e progra-
mas que estimulem a geração 
de emprego e renda. “Para isso 
é fundamental implantar políticas 
públicas a partir das demandas de 
cada setor. Assim, temos a opor-
tunidade de atender os principais 
anseios da população, gerando 
renda e emprego para todos os 
paranaenses”, destaca Pauliki.

Osmar Dias possui ampla 
experiência no setor produtivo. 
Além de ser engenheiro agrônomo 
e produtor rural, foi presidente 
da Companhia Agropecuária de 
Fomento Econômico do Paraná 
e secretário estadual de Agricul-
tura em dois governos distintos. 
Chegou a ser contemplado com 
os prêmios Cooperativismo do 
Ano-Paraná e Integração Latino-
Americana/Setor Agropecuário. 
Foi eleito senador na década 
de 90 e no Senado defendeu a 
criação de uma CPI para inves-
tigar denúncias de corrupção no 
governo federal. Osmar foi ainda 
reeleito ao Senado em 2002 e 
também ocupou o cargo de vice-
presidente de Agronegócios do 
Banco do Brasil.

Osmar e Pauliki discutem plano
PELO PARANÁ

Márcio Pauliki, Osmar Dias e lideranças na 46ª Expoingá

Divulgação

Da Assessoria

O Governo Federal empe-
nhou esta semana mais R$ 
500 mil destinado para pavi-
mentação asfáltica nas ruas 
dos bairros Morada do Sol e 
Prado Velho,  no município de 
Castro. Os recursos foram indi-
cados pelo deputado federal 
Aliel Machado (PSB) através 
do Ministério das Cidades. No 
total, o parlamentar já conquis-
tou R$ 1,5 milhão para pavi-
mentação do município desde o 
início do mandato. 

“Temos uma boa parceria 
com a administração municipal, 
que sempre nos passa as deman-
das da população. Já passa de 3 
milhões de reais em indicações 
do nosso mandato para diversas 
áreas, como a Saúde (Hospital 
Ana Fiorillo Menarin e compra 
de equipamentos), aquisição de 
ônibus para o transporte escolar 
e implantação de ciclovia”, des-
tacou Aliel.

Na área da Educação, o par-
lamentar homenageou o Colégio 
CAIC através da Comissão de 
Educação da Câmara dos Depu-
tados, da qual Aliel é um dos 
vice-presidentes. O deputado 
entregou em mãos ao diretor 
Jonathan Barros um certificado 
de "Honra ao Mérito" aprovado 
pela Comissão em Brasília. “O 
trabalho que o Jonathan realiza 
com a sua equipe no CAIC é 
fantástico. Fiz questão de mos-
trar isso aos deputados, pois 
serve como exemplo para todo 
o país”, disse ele, que conheceu 
de perto todas as instalações da 
instituição, os cursos que eles 
oferecem às crianças e a manu-
tenção do local, feita pela pró-
pria direção e professores. 

No ano passado, em outra 
passagem por Castro, Aliel par-
ticipou do evento “Dia de Cas-
tro”, na qual foram realizadas 
diversas provas recreativas em 
prol de instituições do município. 
“É sempre muito bom rever os 
amigos e ainda poder ajudar as 
pessoas. Como representantes 
da população precisamos estar 
perto das pessoas e ouvir as suas 
necessidades para atender da 
melhor forma”, revelou.

Castro recebe 
recursos 
indicados 
por Aliel

PARA PAVIMENTAÇÃO

Pauliki é um gestor a adminis-
trador com vasta experiência no 
mercado. Eleito deputado estadual 
na última eleição, já marcou seu 
nome com projetos importantes. É 
autor, por exemplo, do programa 
Nota Paraná Solidária, que bene-
ficia entidades sociais por meio de 
doações de notas fiscais sem CPF. 

Também é de Pauliki a autoria do 
projeto da criação dos Distritos 
Industriais Regionais e do Instituto 
do Câncer dos Campos Gerais 
(ICCG), além de ter aprovado mais 
de 10 projetos de lei, entre eles o 
que regulamentou os tratamentos 
da equoterapia praticada pela Polí-
cia Militar no Paraná.

O deputado estadual Marcio 
Pauliki está percorrendo nesta 
semana 11 municípios que repre-
senta para debater uma agenda 
positiva para o desenvolvimento 
do Paraná e implantação de polí-
ticas públicas. Pré-candidato à 
deputado federal, Pauliki já enca-
minhou, entre emendas e recursos 
via Nota Paraná Solidária, R$ 2,6 
milhões para essas cidades.

Pauliki está visitando Gua-
rapuava, Pitanga, Guamiranga, 
Arapuã, Peabiru, Araruna, Pai-
çandu, Mandaguari. Novo Ita-
colomi, Faxinal e Prudentópolis. 
“É preciso estar em contato com 
a população e com as lideranças 
políticas e comunitárias locais 
para fazer um trabalho em prol da 
sociedade, procurando atender 
as principais demandas da comu-
nidade”, afirma Pauliki. Durante 
a viagem, o deputado aproveita 
para prestar contas de seu man-
dato junto à população.

Só de emendas parlamenta-
res, Pauliki destinou para esses 
11 municípios um pouco quase 
R$ 1,1 milhão. São repasses para 
melhorias na infraestrutura urbana, 
reformas de colégios, de postos de 
saúde, aquisição de equipamentos 
para postos de saúde e veículos 
para as pastas de saúde e agricul-
tura. “Além de legislar e fiscalizar 
as ações do governo, o deputado 
estadual tem que atuar junto às 

lideranças locais procurando levar 
investimentos para as cidades. 
Especialmente para municípios de 
menor porte que já possuem difi-
culdades de arrecadação”, enfatiza 
o deputado.

Em relação à Nota Paraná 
Solidária, que foi implantado pelo 
governo estadual após um requeri-
mento proposto por Pauliki, enti-
dades dessas 11 cidades já foram 
contemplados com R$ 1,5 milhão 
desde que o programa foi institu-
ído em julho de 2016.

 “A Nota Paraná Solidá-
ria representa uma importante 
contribuição monetária para a 
arrecadação dessas entidades. 
Isso significa que as instituições 
ampliam suas verbas, possibi-
litando aumentar o número de 
pessoas contempladas e ainda 
permite o investimento em melho-
rias estruturais”, ressalta Pauliki, 
que tem se reunido com repre-
sentantes de entidades desses 11 
municípios durante a viagem.

Para doar a nota para uma 
entidade social, o contribuinte 
não pode informar seu CPF no 
momento da compra. A nota fis-
cal pode ser depositada nas urnas 
que as instituições espalham pelo 
comércio ou o contribuinte faz a 
doação diretamente no site www.
notaparana.pr.gov.br ou no aplica-
tivo do programa, na aba “Minhas 
Doações”.

Deputado percorre 11 cidades
REPASSES CHEGAM A R$ 2,6 MILHÕES

Mais R$ 500 mil 
para pavimentação 

asfáltica

“Fazemos todos os 
esforços possíveis 
para atender as 
demandas, mas 
é humanamente 
impossível 
fazer tudo

Caju abandonou a política 
e responde a diversos pro-
cessos. Sem dinheiro, virou 
pedreiro. A ‘ex’ teve mais 

sorte: concluiu curso superior, 
mantém cargo comissionado 
e, nas horas vagas, coordena 
o movimento dos sem-teto.

DOIS DESTINOS
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Castro virou notícia nesta 
semana no cenário nacional 
com o bloqueio de 245 frau-
des ao Seguro-Desemprego 
no município, totalizando R$ 
1.604.927, conforme o Minis-
tério do Trabalho. Segundo a 
pasta, do total de irregularida-
des no município, 140 reque-
rimentos foram pedidos pelo 
mesmo Microempreendedor 
(MEI). Apesar da ação crimi-
nosa, ninguém foi preso.

O Paraná teve 586 reque-
rimentos bloqueados pelo 
Ministério do Trabalho desde 
a entrada em operação do sis-

tema de Detecção e Prevenção 
à Fraude ao Seguro-Desem-
prego (Antifraude), em dezem-
bro de 2016. Até abril de 
2018, as fraudes bloqueadas 
chegaram a R$ 3,5 milhões, 
com Castro liderando uma 
lista que traz outros nomes 
como Mariluz (101 fraudes), 
R$ 498.080; Foz do Iguaçu 
(40 fraudes), R$ 214.962; 
Curitiba (20 fraudes), R$ 
130.072 e Araruna (20 frau-
des), R$ 95.226.

Em nota, o ministro do 
Trabalho, Helton Yomura, 
explicou que “esses recur-
sos são importantes e devem 
ser utilizados apenas para 
atender os trabalhadores em 
momentos de desemprego. A 
fiscalização do Ministério do 
Trabalho conseguiu impedir a 
ação de criminosos, com o uso 
de tecnologia”, concluiu.

Os dados com as informa-
ções quanto ao valor e as cida-
des onde foram registradas as 
fraudes, foram divulgados na 
noite de terça-feira (8).

Município foi 
responsável 
por quase a 
metade das 
fraudes no 
Paraná

Castro lidera fraudes ao Seguro-Desemprego
R$ 1.604.927 BLOQUEADOS

Da Assessoria

Tibagi - Belas paisagens 
naturais de Tibagi serão o 
cenário da 11° Caminhada 
Internacional da Natureza 
- Rota do Barreiro, progra-
mada para 10 de junho. O 
percurso que será de 12 
quilômetros conta com tre-
chos de mata nativa, riachos, 
cachoeiras e paisagens exu-
berantes.

Segundo a gerente da 
Secretaria de Turismo (Setur), 
Kellin Ramos, a expectativa é 
que 400 pessoas participem 
da caminhada neste ano. 
"Muitas pessoas já estão nos 
ligando pedindo informações. 
E já estamos organizando 
a Caminhada, com a con-
fecção de cartazes, mapas, 
limpeza e manutenção do 
caminho. A caminhada é um 
evento importante que ajuda 
o comércio de Tibagi, além 
de ajudar a produção familiar 
rural, fortalecendo o Turismo 
Rural", disse.

A caminhada sairá às 
9 horas da Pousada Rural 

Longe Vista, onde os parti-
cipantes podem pode tomar 
café por R$ 12. Durante 
o trajeto também serão 
comercializados produtos 
da agricultura familiar, além 
da possibilidade de visi-
tar o Salto Santa Rosa com 
entrada de R$ 20. No fim do 
percurso será servido almoço 
do Salto Puxa Nervos, com 
custo de R$ 20, que tem 
como cardápio arroz, feijão, 
salada, carne e frutas.

Durante o percurso haverá 
água nos pontos de controle, 
banheiro, sacolas plásticas 
para armazenamento de lixo, 
carros e apoio e ambulância. 
No dia, sairá um ônibus em 
frente a Prefeitura até a Pou-
sada Rural Longe Vista, mas 
para quem optar por ir de 
carro haverá estacionamento 
gratuito no local. O ônibus 
retorna para Tibagi a partir 
da 13 horas.

As incrições são gratuitas 
e já estão abertas e podem ser 
feitas através do site https://
www.ecobooking.com.br ou 
na Setur.

Município promove nova 
Caminhada da Natureza

TIBAGI

Da Assessoria

Ponta Grossa - O Operário 
Ferroviário venceu o Cascavel 
Clube Recreativo, na noite desta 
quarta-feira (9), pela partida de 
ida da final do Campeonato Para-
naense da Segunda Divisão. O 
jogo aconteceu no Estádio Olím-
pico Regional e terminou 2 a 1.

 O Fantasma abriu o placar aos 
38 minutos do primeiro tempo, 
quando Dione chutou para o gol, 
Enéias defendeu e a bola sobrou 
para Pedrinho balançar as redes. 
Na segunda etapa, aos nove minu-
tos, Dione cobrou escanteio e Yuri 
cabeceou para o gol, ampliando a 
vantagem do alvinegro.

 No fim da partida, aos 43 
minutos, o Cascavel conseguiu 
descontar. A arbitragem marcou 
pênalti cometido por Tiago Alen-
car e Louback converteu para os 
donos da casa.

Em entrevista coletiva após 
a vitória, o técnico Gerson Gus-
mão avaliou o desempenho da 
equipe. “Foi um jogo bom, dentro 
da nossa proposta. Sabíamos das 
dificuldades que iriamos enfrentar, 
a equipe adversária joga em casa e 
tinha que buscar o jogo. Tivemos 
um início acelerado, mas conse-
guimos colocar a bola no chão e 
jogar. O resultado foi satisfatório. 
Voltar para Ponta Grossa com a 
vitória é fundamental. Agora nos-
sas atenções estão voltadas para a 
Série C [do Brasileiro] e aí sim, no 
domingo, após a partida, voltamos 
a pensar na Segunda Divisão”.

 O Fantasma volta a campo no 
domingo (13) contra a Tombense, 
às 16h30, no Germano Krüger, 
pelo Campeonato Brasileiro da 
Série C. Na Segundona, alvinegro 
e Cascavel fazem a partida de volta 
na quarta-feira (16), às 20h15, 
também no GK.

Partida de volta está marcada 
para próxima quarta-feira

OPERÁRIO VENCE CASCAVEL FORA DE CASA

Fantasma arranca com boa vantagem para segundo confronto

Divulgação / José Tramontin / OFEC

Jaguariaíva - 'Quirerada com 
carne de porco' e 'Quirerada de 
Jaguariaíva' foram as fotos ganha-
doras nas categorias “Amador” e 
“Profissional”, respectivamente, 
dentro do concurso “Sabores dos 
Campos Gerais”, em Jaguariaíva. 
Ambas são do candidato Vagner 
Murilo dos Santos.

Por possuir direito de ima-
gem à AMCG, exclusivamente 
para publicação no livro, o muni-
cípio de Jaguariaíva não pode 
fazer a divulgação das fotos sele-
cionadas.

Segundo o diretor do Depar-
tamento Municipal de Cultura, 
Vinícius Schadner, o ganhador 
terá suas fotos publicadas no livro 
“Sabores dos Campos Gerais”, 
será convidado a participar de 
um programa de televisão, além 
de ganhar dois ingressos para o 
Cine Teatro Municipal “Valéria 
Luercy”.

Em Jaguariaíva, a quirerada 
com carne de porco foi escolhida 
para representar o prato típico 
do município em 1998, por ser 

rota dos tropeiros, e a partir daí, 
os eventos típicos em alusão ao 
Tropeirismo, passaram a cultivar 
este prato. No Dia Municipal 
do Tropeiro, comemorado em 
12 de maio (Lei Municipal Nº 
2507/2014 de 03/07/2014), 
o preparo do prato tornou-se 
imprescindível para esta come-
moração.

O concurso
Promovido pela Associação 

dos Municípios dos Campos 
Gerais (AMCG), em parceria 
com os 19 municípios que a 
integram, tem o objetivo de sele-
cionar as melhores fotografias 
dos sabores que representam a 
região para o livro “Sabores dos 
Campos Gerais”.

O concurso foi dividido em 
duas categorias, “Amador” e 
“Profissional”, e os critérios de 
seleção dos três membros do 
júri foram a consonância com o 
tema do concurso, criatividade, 
qualidade fotográfica, estética e 
originalidade.

Jaguariaíva já selecionou 
suas fotos ganhadoras

'SABORES DOS CAMPOS GERAIS'

Da Assessoria 

Ponta Grossa - Na manhã 
de quinta-feira (10), último dia 
de votações do prêmio Municiên-
cia – Experiências Inovadoras da 
Gestão Ambiental – promovido 
pela Confederação Nacional de 
Municípios (CNM), o secretário 
municipal de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento (SMAPA), Ivonei 
Afonso Vieira, apresentou o fun-
cionamento do Feira Verde (FV) 
ao secretário Agrícola de Arapoti, 
Aderson Ferreira. O programa está 
entre as 15 melhores inciativas do 
país pela CNM e agora concorre 
para estar entre as cinco.

 Em abril a SMAPA também 
recebeu a visita de representantes 
da Prefeitura de Jaguariaíva que 

pretender implantar a ideia do 
projeto no município vizinho. “Me 
sinto orgulhoso em poder apresen-
tar o Feira Verde para outras cida-
des. Conversamos sobre o início 
do programa e já marcamos um 
novo encontro para que o Ader-
son conheça todo o funcionamento 
do FV, além de ser uma forma de 
reconhecimento, já que estamos 
concorrendo ao prêmio Municiên-
cia”, explica Ivonei.

Ferreira quis saber como se 
dá o processo realizado em Ponta 
Grossa e ainda comenta que as 
dimensões de Arapoti são meno-
res. “Nós já temos associações de 
catadores de recicláveis na cidade, 
o que facilita a execução desse 
projeto já que Arapoti é menor que 
Ponta Grossa", concluiu.

Gestores estudam implantar 
programa em outras cidades

FEIRA VERDE

De 14 a 19 de maio, empre-
endedores de micro e pequenos 
negócios de todo o Paraná, além 
de pessoas físicas que querem 
tirar uma ideia de empresa do 
papel, terão a oportunidade de 
participar de orientações pre-
senciais e online, oferecidas pelo 
Sebrae/PR, em dois eventos 
integrados: a Semana do Micro-
empreendedor Individual (MEI) 

e a Semana de Educação Finan-
ceira (ENEF). A programação, 
totalmente gratuita, inclui pales-
tras, consultorias e bate-papos 
com especialistas nas Salas do 
Empreendedor de 93 municípios 
paranaenses.

No total, serão 409 ativi-
dades no Paraná, tratando de 
temas como formalização, ven-
das e finanças.

Sebrae orienta interessados
SEMANA MEI E SEMANA FINANCEIRA
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Para marcar o Dia das 
Mães, a Associação Comercial 
de Castro (Acecastro) estará 

distribuindo 100 botões de 
rosas vermelhas às mães 
que passarem pela frente da 
entidade nesse sábado (12), 
a partir das 10 horas. A ini-
ciativa que é inédita, também 
possibilitará que cada mãe 
que receber a flor, preencha 
um cupom com o seu nome, 
endereço e telefone, e possa 
ser sorteada com prêmios 
oferecidos pelo comércio. 

São vales-compras de R$ 
50 a R$ 200 que deverão 
ser trocados nas nove lojas 
participantes, entre elas Lino 
Lopes Joalheiros, A Rainha, 
Mais Econômica, Calçados 
Catarinense, A Triunfante, 
Clube do Pé, Loja Água Viva, 
Zara e Primavera.

Para Eunice Zargiski, 
executiva da Acecastro, a 
intenção de dar flores e tam-

bém presentear, é uma forma 
de parabenizar as mães cas-
trenses pelo seu dia e ao 
mesmo tempo aproximá-las 
ao comércio e as lojas par-
ticipantes. Eunice, destaca, 
que para o Dia dos Namo-
rados a Acecastro está pla-
nejando outra campanha 
que motive aos apaixonados 
a comprarem no comércio 
local.

100 rosas 
vermelhas e 
vales-compras

AceCastro distribui flores para mães
NESSE SÁBADO

Por não efetuar o repasse dos 
reajustes acordados em dissídio 
coletivo, funcionários da Viação 
Cidade de Castro dissidiram 
em assembleia, ocorrida nessa 
quinta-feira (10), às 18h30, e 
aprovado por unanimidade pelos 
presentes, indicativo de greve. A 
alegação da empresa para não 
honrar o acordo, segundo o sindi-
cato da categoria, se apoia no fato 
da prefeitura de Castro deixar de 
cumprir com o acordo de reajuste 
de recebimentos da empresa, com 
isso impossibilitando que seja 
concedido os valores acordados 
na referida ação judicial.

Caso não haja mudanças, a 
paralização total dos serviços da 
empresa Viação Cidade de Cas-
tro ocorrerá a partir da zero hora 
do dia 15 de maio e não tem 
previsão de retorno. Ocorrendo 
o pagamento do reajuste devido 
aos funcionários até as 16 horas 
do dia 14 de maio, os trabalha-
dores irão se reunir novamente às 
18 horas, em frente a empresa, 
para deliberar sobre o cancela-
mento do indicativo de greve.

Funcionários da 
Viação Cidade 
de Castro podem 
parar no dia 15

INDICATIVO DE GREVE

Solarium se destaca nos seus 15 anos
Adreia Cristiane Germann 

Madureira queria produzir 
mudas de flores, e até espe-
cializou-se com estágios em 
Holambra I após formar-se em 
Agronomia pela UEPG, mas 
quis o destino que ela se tor-
nasse proprietária de uma das 
mais badaladas floriculturas de 
Castro, a Solarium.

Com direito a café com 
bolo, brigadeiro e docinhos, e 
uma decoração sofisticada, An-
dreia e sua equipe receberam 
clientes e amigos no sábado 
(3) para marcar os 15 anos da 
floricultura na cidade, isso sem 
antes ela agradecer o empenho 
de todos em um breve discurso 
para seus funcionários e fami-
liares, no início dos trabalhos. 

O sucesso da Solarium é 
tão destacado que durante todo 
esse tempo, além de ganhar o 
reconhecimento na comercia-
lização de flores e arranjos, 
especializou-se na decoração e 
ornamentação de festas, como 
material próprio para locação, 
a exemplo de lustres, mesa 
de doces. Hoje a loja se des-
taca por possuir mais de 3 mil 
itens.

Em alusão aos 15 Anos, a 
Solarium está presenteando 
seus clientes através de sua 
página no facebook. Basta cur-

e posteriormente informados.
Para o Dia das Mães, estará 

atendendo em horário especial 
no sábado, das 9 às 18 horas e 
domingo, das 8 às 12 horas.

tir, compartilhar e marcar dois 
amigos, e já estará concorren-
do a um dos 15 arranjos de flo-
res. Os quinze sorteados serão 
conhecidos no dia 15 de Maio, 

SERVIÇO
Solarium está localizada na 

Rua Dr. Jorge Xavier da Silva, nº 
737 A – Castro. Contato: (42) 
3232-7296 / 9 8427-1784

Além de proprietária, a mãe Andreia
com as filhas Paola e Flávia 

Andreia e equipe

Mãe de Andreia, Gehrmann, participa da festa Atendimento vip aos clientes

Divulgação / Fernanda Divulgação / Fernanda

Divulgação / Fernanda

Divulgação / Fernanda Divulgação / Fernanda

Eleições para 
a presidência 

Outro assunto que envolve 
a Acecastro é a eleição da 
entidade marcada para o 
próximo dia 25. Como só 
a chapa do atual presidente 
foi inscrita, Anderson Tiago 
Gomes deverá ser reeleito 
para mais dois anos, com 
Ezi Carlos Ortiz ocupando a 

vice-presidência. Na gestão 
anterior, Anderson era do 
Conselho Fiscal e com a saída 
do presidente que mudou-se 
de cidade, acabou sendo indi-
cado e eleito presidente para 
mandato tampão de um ano e 
dois meses.

Plano de Voo
Uma novidade que deve 

profissionalizar ainda mais 
a Acecastro é a consultoria 
que a entidade vem rece-
bendo por parte da Caci-
cpar e Faciap. Desde março 
quando foi assinado o con-
trato, até junho, funcionários 
e diretores da associação 
vem recebendo treinamento. 
A ideia, segundo Anderson 
Gomes, é que eles alcancem 
um padrão de excelência não 
só na tomada de decisões, 
como também na qualidade 
das ações. O resultado dessa 
consultoria definirá a clas-
sificação da Acecastro que 
poderá ser conhecida como 
Ouro, Prata ou Bronze.

D
ivulgação

Neste sábado (12) a Secreta-
ria Municipal de Saúde de Castro 
participa do 'Dia D' da vacinação 
contra a gripe. Para tanto, as Uni-
dades Básicas de Saúde (UBS) 
Jeová Ribeiro, Vila Rio Branco e 
Bom Jesus estarão abertas para 
vacinar o público-alvo, das 8 às 17 
horas, sem intervalo para almoço. 
No Abapan, Socavão, Guararema 
e Tronco as unidades também 
estarão atendendo o dia todo.

“Esta é uma oportunidade para 
quem ainda não conseguiu tomar 
a vacina já que os postos ficarão 
abertos pela manhã e à tarde inin-
terruptamente”, disse a secretária 
municipal de Saúde, Maria Lidia 
Kravutschke.

Para tomar a vacina é preciso 
levar um documento com foto, car-
tão SUS e carteira de vacina. Pro-
fessores devem levar a declaração 
da instituição de ensino e pessoas 
com doenças crônicas devem apre-
sentar a prescrição médica.

Público
Devem tomar a vacina pessoas 

com 60 anos ou mais, crianças na 
faixa etária de 6 meses a meno-
res de 5 anos de idade (4 anos, 
11 meses e 29 dias), gestantes, 
puérperas (até 45 dias após o 
parto), trabalhadores da saúde, 
professores das escolas públicas e 
privadas, e portadores de doenças 
crônicas. A meta é vacinar, pelo 
menos, 90% dos grupos elegíveis 
para a vacinação.

A campanha de vacinação con-
tra a gripe começou no dia 23 de 
abril e termina em 1º de junho.

Vacinação 
contra a gripe 
terá atendimento  
o dia todo 
nos postos

'DIA D' EM CASTRO

Anderson Gomes 
concorrerá à reeleição



LANCER GT R$ 52 MIL
Vendo Lancer GT, 164 HP 
de potência, ano 2014, na 
cor preta, opção automá-
tico e troca de marchas 
em borboletas. Com-
pleto, com kit multimídia, 
mais teto-solar, câmera de 
ré. Valor R$ 52.000 (Fipe 
R$ 56.300). Aceita veículo 
de menor valor. Tratar no 
(42) 9 9972-0758.

Classificados a partir de R$ 2,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!
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ANUNCIE AQUI! (42) 3232-5148

VENDE-SE 
TERRENOS

Terrenos de 350 m² a 5.000 m². A 
partir de R$ 65.000. Direto com o 
proprietário. Financiamento pela 
Caixa Econômica, no  Minha Casa 
Minha Vida. Aceito permuta por 
Chácara. Tratar no fone: (42) 9 
9998-5110.

VENDO CASAS NOVAS
Vendo casas atrás do Caic, em 
condomínio fechado, contendo 2 
quartos a R$ 130.000,00, e 3 quar-
tos a R$ 150.000,00. Aceito Finan-
ciamento. Tratar no telefone (12) 9 
9101-1022.

VENDO CASA
Próximo ao Vivace - Bairro Jardim 
das Nações. Contendo 2 quartos, 
1 banheiro, sala, copa, cozinha e 
área de serviço.  Aceito financia-
mento. Tratar pelo telefone (42) 9 
9993-9068.

VENDO 
LOTE DE TERRENO

360 m². Documentação em dia. 
Próximo Trevo do Tronco. Aceito 
carro de meu interesse. Valor R$ 
48.000,00. Telefone: 99828-3002.

VENDO TERRENO
625 m², medindo 12,5m de frente e 
50m de fundo. Rua São Tomé, 285 
– Vila Santa Cruz. Telefone: (42) 
99831-6853. 

ALUGO CASA FUNDOS
DOIS QUARTOS PG

Alugo no centro de Ponta Grossa, 
uma quadra do antigo supermer-
cado Big, duas do Paraguaizinho e 
Palladium, casa de fundos contendo 
2 quartos, sala, cozinha e banheiro. 
Valor de R$ 600, (já incluso água) 
mais luz. Sem garagem. Tratar no 
(42) 9 9972-0758.

VENDE-SE 
TERRENOS RURAIS

A partir de 1.000 metros quadra-
dos, a 5 minutos do centro. Tratar 
diretamente com o proprietário. 
Fone (42) 9 9852-4227.

VENDO CASAS 
Próximo ao bairro Santa Terezinha. 
Valores a partir de R$ 120.000,00. 
Direto com o proprietário. Telefone 
(42) 9 8402-6308.

VENDO 
Lote urbano no Jardim das Arau-
cárias. Excelente localização, de 
esquina com 346 m². Localizado na 
Rua Adília de Mello Back, quadra 
29, lote 1. Contato: Whats (42) 9 
9114-4792. 

SOGRA TIPO ANJO
Dois amigos estavam sentados 

no bar tomando uma e conver-
sando:

- Sabe, minha sogra é do tipo 
que eu posso chamar de um anjo!

- Você tem sorte, a minha sogra 
continua viva!!!

VÍRUS DE CELULAR
Meu celular está com vírus!!
Quando digito Vasco acende a 

lanterna.
Quando digito Dilma somem os 

créditos.
Tenho medo de digitar Lula e o 

celular desaparecer da minha mão.

VENDE-SE 
CHÁCARA

Localidade Campo do Meio, Cas-
tro PR, 6km da PR 151, com luz, 
água, moradia com 200m² e outras 
benfeitorias. 29 alqueires. Podendo 
dividir a chácara em duas. Telefone: 
(42) 99127-9002. 

LAVAMOS SUA ROUPA
Lavamos cobertores e roupas em 
geral. Interessados, contatar no 
Grande Hotel, pelo fone 3232-4388.

ALUGO QUARTOS
Alugo quartos para solteiros e 
casais, mensalista, no Grande Hotel. 
Já incluso café da manhã e roupa 
lavada. Tratar no (42) 3232-4388.

AULAS DE VIOLÃO 
E TECLADO

Ensino musical, material didático 
gratuito, atendimento a domicílio. 
Telefone: (42) 99993-3582.

BARRACÃO 
PRÉ MOLDADO USADO

Vendo preço ótimo R$ 7.500,00. 
Medindo 80 m². Barracão usado 
semi novo. Tratar pelo telefone: 
(41) 99648-9160.

VENDE-SE BOLA DE AZEVEM
Peso 170 à 230 Kg (tipo feno). Valor 
R$ 90,00 cada bola. Telefone: 42 9 
9991-5149.

VENDE-SE CELTA
Ano 2011. Cor branca. 58 mil km. 
Motor em excelente condições. R$12 
mil. Documentação em dia. Tratar: 42 
9 9836-6008.

VEÍCULO COR COMB ANO/MOD PREÇO 

AGILE LTZ 1.4MT PRATA  FLEX  2010/2010 R$ 25.800,00 

AMAROK 2.0 CD 4X4 MANUAL PRATA  DIESEL  2012/2012 R$ 68.000,00 

CELTA LIFE 1.0 4 PTS PRATA  FLEX  2008/2009 R$ 16.800,00 

CLASSIC LS BRANCA  FLEX  2014/2015 R$ 27.800,00 

CRUZE LTZ NB AT AZUL  FLEX  2016/2017 R$ 97.500,00 

COBALT 1.8 AT LTZ BRANCA  FLEX  2016/2017 R$ 59.800,00 

FOX 1.0 GII PRATA  FLEX  2013/2013 R$ 31.800,00 

FOX TL ME 1.0 VERMELHA  FLEX  2015/2016 R$ 39.800,00 

GOL G5 1.0 4 PTS PRETA  FLEX  2011/2012 R$ 22.800,00 

GOL 1.0 GIV 4PTS BRANCA  FLEX  2012/2013 R$ 21.800,00 

FRONTIER SVATK 4X4 PRETA  DIESEL  2016/2016 R$ 106.721,00 

HB20 1.6 AUT PREM BRANCA  FLEX  2017/2017 R$ 61.800,00 

ONIX 1.4  LT  C/ MYLINK BRANCA  FLEX  2016/2016 R$ 41.500,00 

ONIX 1.0 MT LT PRATA  FLEX  2014/2014 R$ 36.000,00 

ONIX 1.0 MT LT BRANCA  FLEX  2013/2014 R$ 35.300,00 

ONIX 1.0 MT LT AZUL  FLEX  2015/2016 R$ 39.000,00 

ONIX 1.4MT LT PRETA  FLEX  2013/2013 R$ 35.000,00 

ONIX 1.4MT LT VERM  FLEX  2012/2013 R$ 35.000,00 

PALIO ATTRACTIV 1.0 VERMELHA  FLEX  2012/2013 R$ 29.200,00 

PALIO FIRE WAY 1.0 BRANCA  FLEX  2016/2016 R$ 31.800,00 

PALIO WK ADV DUALOG 1.8 AUT BRANCA  FLEX  2015/2015 R$ 47.800,00 

PRISMA JOY 1.4 PRATA  FLEX  2009/2010 R$ 20.200,00 

RENEGADE SPORT MT 1.8 BRANCA  FLEX  2016/2017 R$ 73.500,00 

S10 LS DS4  BRANCA  DIESEL  2014/2015 R$ 72.500,00 

S10 LT 2.8 CD DD4A BRANCA  DIESEL  2015/2016 R$ 110.092,00 

S10 LT 2.8 CD DD4A CINZA  DIESEL  2015/2016 R$ 112.000,00 

STRADA ADV CD 1.8 BRANCA  FLEX  2014/2014 R$ 50.300,00 
VOYAGE 1.0 TREND PRETA  FLEX  2010/2011 R$ 24.800,00 

S10 LT DD4A PRATA DIESEL 2016/2017 R$ 127.000,00 
 

CLASSIFICADOS COM 
FOTO, A PARTIR DE R$ 10

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Convocamos todos os condôminos do CONDOMÍNIO EDIFÍCIO VINCENT 
VAN GOGH, sito na Rua do Bronze, 200, esquina com Rua dos Lírios, na cidade 
de Carambeí/PR, a se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, a realizar-se 
no próximo dia 07 de Junho de 2018 (quinta-feira), no Restaurante Aroma, 
localizado na Rua das Campinas, 165, Carambeí/PR, dentro do nov Supermer-
cado Rickli, às 19h00 (dezenove horas) em primeira convocação, contando 
com a presença de pelo menos metade dos contratantes, ou no dia 11 de junho 
de 2018 (segunda-feira) às 19h00 (dezenove horas) em segunda convocação, 
no mesmo local, com qualquer número de presentes, para tratar dos seguintes 
assuntos:
a) Estágio das obras 
b) Informe contábil / financeiro
c) Documentação
d) Eleição Comissão de Representantes
e) Assuntos Gerais
Lembramos aos Srs. Condôminos que somente poderão participar desta 
Assembleia os condôminos que estiverem rigorosamente em dia com suas 
obrigações condominiais e procuradores com suas procurações específicas e 
com firma reconhecida em cartório competente. Aqueles que não puderem 
comparecer e não se fizerem representar por procurador, estarão implicita-
mente aprovando as deliberações tomadas pelos que comparecerem à Assem-
bleia.

Cordialmente, 
HANS JURGEN ZASTRUTSKI & CIA LTDA

CONDOMINIO EDIFICIO OURO PRETO – CEOPC
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
O Presidente da comissão organizadora do CONDOMINIO EDIFICIO OURO 
PRETO DE CARAMBEI - CEOPC observando as regras estipuladas na Escri-
tura de Convenção do Condomínio, vem por meio deste EDITAL, convocar os 
Senhores CONDÔMINOS, para comparecerem na ASSEMBLÉIA GERAL DE 
INSTALAÇÃO DECONDOMÍNIO, marcada para o dia 29/05/2018 às 19:00 
HORAS no Próprio Condominio, situado na rua dos Lírios 440, Jardin Novo 
Horizonte, Carambeí,  a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
a) - Instalação do condomínio; 
b) – Apreciação e provoção do estatuto;
c) - Eleição de Síndico e posse; 
d) – Assuntos gerais de interesses do CONDOMINIO
Aquele que for outorgado como procurador de algum CONDÔMINO, deverá 
apresentar o competente mandato, conforme disciplina o Novo Código Civil 
em seu artigo 654.
Informamos que as deliberações efetuadas nesta ASSEMBLÉIA GERAL DE 
INSTALAÇÃO DE CONDOMÍNIO irão obrigar todos os CONDÔMINOS, 
ainda que ausentes ou discordantes.

SÚMULA DE AUTORIZAÇÃO FLORESTAL
Itacir Gonçalves, CPF: 042.571.819-07 torna público que requereu ao Instituto 
Ambiental do Paraná, autorização florestal para o aproveitamento de material 
lenhoso de 1 Araucária no Sítio Santa Cruz – Cercado, Município de Castro, 
Estado Paraná.

SÚMULA DE EMISSÃO DE LICENÇA OPERAÇÃO
À  AD SOVINSKI E RAIZER CIA LTDA EPP , torna público que recebeu  junto 
ao IAP, LICENÇA OPERAÇÃO, para extrair Diabásio no local denominado 
Fazenda Serra do Facão, Município de Imbaú.

SÚMULA DE AUTORIZAÇÃO FLORESTAL
Itacir Gonçalves, CPF: 042.571.819-07 torna público que requereu ao Instituto 
Ambiental do Paraná, autorização florestal para o corte de 3 Araucárias no Sítio 
Santa Cruz – Cercado, Município de Castro, Estado Paraná.
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Da Redação

Força-tarefa militar da região 
continua empenhada na busca de 
pistas que levem a quadrilha que 
assaltou na quarta-feira (9), pouco 
antes das 11 horas,  a agência do 
Banco do Brasil, em Carambeí. O 
delegado da cidade, Marcus Viní-
cius Sebastião, destacou a valen-
tia de dois policiais militares que 
armados com pistolas, enfrenta-
ram bandidos que portavam fuzis 
de grosso calibre. "Esses policiais 
foram heróis", ressaltou.  

Na quinta-feira (10), técnicos 
faziam perícia em uma das cami-
nhonetes abandonadas pelos ban-
didos e estrada rural, encontrada 
com marcas de sangue no banco.  
Um dia depois da ação da qua-
drilha, vítimas do assalto começa-
ram a ser ouvidas pelo delegado 
de Carambeí, responsável pelas 
investigações. Foram ouvidos o 
gerente da agência e os dois vigi-
lantes tomados como reféns.

Saldo do tiroteio
Um bandido baleado, um 

motociclista atingido por um tiro 
nas costas, além de dois vigilan-
tes reféns - posteriormente libe-
rados próximo à Cargill em Ponta 
Grossa -, e pânico entre morado-
res próximos e alunos do Colégio 
Estadual Júlia Wanderley. Esse foi 
o saldo do confronto com a polí-
cia, em mais um assalto a uma 
agência bancária de Carambeí, 
pouco antes da hora do almoço. 
Na manhã de quarta-feira (9), 
por volta de 10h45, pelo menos 
quatro bandidos fortemente 
armados com fuzis invadiram a 
agência bancária localizada numa 
das principais ruas da cidade - a 
avenida dos Pioneiros - e depois 
de roubarem uma quantia não 

especificada dos caixas, na saída 
tomaram dois vigilantes como 
escudo. Lá fora, uma viatura da 
polícia militar chegava e inciava o 
confronto que terminou com um 
dos assaltantes ferido. Mesmo 
assim, a quadrilha conseguiu 
deixar o local, fugindo em pelo 
menos dois carros, que mais 

tarde foram encontrados aban-
donados. Em um dos veículos 
havia manchas de sangue. Já o 
outro carro utilizado no assalto, 
teria sido roubado em Castro. 

Pânico na escola
Informações do Centro Muni-

cipal de Saúde descrevem que 

Vidros estilhaçados por balas e muito medo

Estudantes de 
uma escola 
próxima 
viveram 
pânico e terror

Divulgação

Testemunhas do assalto ao BB são ouvidas
DELEGADO DE POLÍCIA ELOGIA VALENTIA DE POLICIAIS MILITARES

Da Redação

Tibagi - No final da tarde de 
quinta-feira (10), um grave aci-
dente envolvendo dois veículos 
tirou a vida de uma pessoa na 
rodovia BR-153, em Tibagi. A 
vítima foi identificada e trata-se 
de Everaldo Theonillo Fernan-
des, de 47 anos, sargento da 
polícia militar. O motorista do 
outro carro foi atendido por 
socorristas ainda no local e pos-
teriormente encaminhado para a 

UPA de Telêmaco Borba.  
De acordo com as primeiras 

informações, dois veículos - um 
automóvel VWGol, com placas 
de Tibagi, e uma caminhonete 
Frontier, placas de Curitiba,  
teriam se chocado de frente na 
altura do quilômetro 229 da 
rodovia. Bombeiros de Telêmaco 
Borba e Bombeiros Comunitá-
rios de Tibagi, estiveram no local 
prestando os primeiros aten-
dimentos, junto com a polícia 
rodoviária federal. O condutor da 

caminhonete Frontier foi encami-
nhado para o hospital Doutor 
Feitosa, em Telêmaco Borba.  
O corpo da vítima foi recolhido 
e encaminhado para o Instituto 
Médico Legal de Ponta Grossa. 
O sargento Fernandes ingres-
sou nas fileiras da Polícia Militar 
em junho de 89 e era lotado no 
26ºBPM/Telêmaco Borba. Em 
março deste ano passou a per-
tencer a 3ª CIA do 2º Pelotão de 
Tibagi, onde era comandante do 
destacamento.  

Colisão entre veículos mata policial
NA BR-153

Policiais militares apoiados 
pela Guarda Municipal promove-
ram na manhã de sexta-feira (11), 
a chamada operação 'Bloqueio', 
em Castro. Antes, na quinta-feira 
(10), a ação foi realizada na região 
central da cidade e de acordo 
com relatório da corporação mili-
tar, foram abordados 37 carros, 
nove motocicletas e 50 pessoas. 
O saldo resultou na apreensão de 
um veículo que apresentava pen-
dências administrativas.O veículo 
foi guinchado e encaminhado para 
o pátio da 3ª Companhia,onde foi 
lavrada a autuação. 

PM faz 'Bloqueio' 
no centro

EM CASTRO

Da Redação

Na quinta-feira (10), 
investigadores de Castro cum-
priram mandado de busca 
domiciliar na Vila Santa Cruz, 
onde, após minuciosa procura 
na residência, foram apreendi-
das duas munições intactas de 
calibre 38.  C.A.C.S recebeu 
voz de prisão pelo crime de 
posse irregular de munição.

Em seguida os policiais 
deslocaram-se ao Bairro 
Canta Galo II, onde logra-
ram êxito em cumprir man-
dado de prisão pelo crime 
de porte ilegal de arma de 
fogo, expedido em desfavor 
de C.M.S.S.

Os detidos foram enca-
minhados à cadeia pública de 
Castro, onde encontram-se à 
disposição da Justiça.

Civil cumpre mandado 
de busca e prisão

EM BAIRROS DE CASTRO

Família é refém de 
bando em Castro

ANTES DO ROUBO

Horas antes da quadrilha 
praticar  assalto a agência 
bancária em Carambeí, dois 
homens armados invandiram 
a quarta-feira (9) uma pro-
priedade na colônia Terra 
Nova, área rural de Castro 
e depois de manter a família 
amarrada, fugiram levando 
do local uma caminhonete 
Chevrolet/S10, objetos ele-
trônicos e dinheiro. O veículo 
foi encontrado na parte da 
tarde, em Ponta Grossa.

Dois bandidos chegaram 

às 9h30 na propriedade em 
um Peugeot preto e anun-
ciaram o assalto. Enquanto 
reviravam a casa em busca 
de dinheiro e aparelhos ele-
trônicos, amarraram a família 
que foi levada para o banheiro 
da casa.  Conforme a polícia 
militar que esteve no local, 
nenhum dos integrantes da 
família ficou ferido. Por volta 
das 14 horas, o veículo levado 
pelos bandidos foi encontrado 
por policiais militares abando-
nado no bairro Uvaranas.

o motociclista ferido com tiro 
nas costas, depois de atendido 
e passar por exames, teve alta e 
foi liberado. Para a polícia mili-
tar, o assalto em Carambeí foi 
colocado em prática por uma 
quadrilha armada com fuzis de 
grosso calibre que dispararam 
tiros que atingiram paredes do 
Colégio Júlia Vanderlei, locali-
zado do outro lado da agência 
bancária assaltada. Estudantes e 
professores viveram minutos de 
pânico e alguns deles chegaram 
a passar mal. Deitados no chão 
da biblioteca, viram quando tiros  
quebraram os vidros das janelas e 
fizeram marcas no portão e pare-

des da escola. Vidros da agência 
bancária assaltada, também foram 
estilhaçados pelos tiros e veículos 
estacionados nas proximidades 
registraram marcas de balas. 

Logo que a quadrilha deixou a 
região, fugindo em direção a Ponta 
Grossa, a polícia militar localizou 
um dos veículos utilizados durante 
o assalto. um VW/Spacefox com 
placas de Prudentópolis -  encon-
trado nas proximidades do banco, 
em uma estrada rural de Caram-
beí. Já o segundo - uma caminho-
nete GM/S10 - foi localizada em 
um matagal do Núcleo Pitangui. 
Informações dão conta de que ela 
teria sido furtada em Castro.  

Na tarde de quinta-feira (9), 
equipes da polícia militar faziam 
patrulhamento de rotina na cidade 
quando no bairro Santa Cruz per-
ceberam uma mulher em atitude 
suspeita. A mulher que não teve 
seu nome revelado, estava no inte-
rior de um veículo estacionado em 
via pública, e despertou a atenção 
dos policiais. Feita a abordagem 
policial, foi localizado e apreendido 
no bolso da calça da suspeita, uma 
pequena quantia de maconha.  

Mulher é detida 
com maconha

NA VILA SANTA CRUZ

Miguelitos foram jogados para evitar que assaltantes fossem seguidos

D
ivulgação

Da Assessoria

Ponta Grossa - Um homem 
de 42 anos de idade morreu no 
final da tarde desta quinta-feira 
(10), enquanto trabalhava na 
demolição de um hangar no Aero-
porto Sant’ana, em Ponta Grossa.

De acordo com testemu-
nhas, ele estava trabalhando no 
local quando uma viga desabou 
e atingiu o seu peito.

O trabalhador, identificado 
como Lucio dos Santos Souza, 
chegou a ser socorrido pela 
equipe do Batalhão da Polícia 
Militar de Operações Aéreas 
(BPMOA), mas não resistiu aos 
ferimentos e entrou em óbito 
ainda no local.

A vítima, que deixa uma filha, 
foi sepultada na sexta-feira (11) 
no cemitério da localidade de 
Catanduva, em Carambeí.

Homem morre em hangar 
do Aeroporto Sant'Ana

VIGA DESABA E ATINGE TRABALHADOR
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Em ritmo de Dia das Mães, a bela Melyssa 
Francine Galetto Nisgoski com seus filhos Julia, 
Breno e Bianca, na Chácara Kassies

Tania Mara da Paz e sua linda 
filha, Steffany da Paz Fontoura

Ser avó, é ser mãe duas vezes! Maria de Lourdes 
Kanunfre com sua filha Ana Claudia Kanunfre 
da Luz (que será muito cumprimentada também 
pela passagem do seu aniversário no próximo 
dia 14) e sua neta, Thays Michelly da Luz

A primeira comemoração do Dia das Mães na escolinha 
dos filhos, a gente nunca esquece. Fabiana Guedes 
Lopes de Oliveira, com seu João Eduardo, na 
comemoração do CEI do Tribunal de Justiça

Momento família de Flaviane do Rocio Brandt com seus fi-
lhos, Beatriz Vitoria, Bianca Taynara (de azul) e Sidnei Gabriel

MÃE E FILHA

11/05
Caio Babo Backer Gomes

Charianne Caroline da Silva
Patricia Fontoura Selmer

Rick Silva
Sales Queiroz

Silvana Caneti Dzázio

12/05
Ana Claudia Kanunfre

Leonardo Almeida
Matheus Resseti Guiloski

Thiago Holubenko

13/05
Juliana Alberti Gomes

Helio Calicz
Silvana Fontana

Carlos Alexandre Lopes

14/05
Bruna Ayumi Silva Tanamati

Eny Beck
Etelvina Ueno
Fabio Barbosa

Guilherme Longhi Boito
Marcicler Spena Risden Balbé

Murilo Kordel
Raquel Maria Rodrigues

Vitor Klimeck
Walter Palharini

Antony (4 
anos), faz 
uma linda 
homenagem 
para a 
mamãe Bruna 
A. Schimanski, 
por ocasião do 
Dia das Mães

A mamãe Celina Mainardes 
Furquim reuniu em seu 
ensaio fotográfico os filhos 
Izabel e Luiz Furquim Ganzer 
com a avó (sua mãe), 
Dionéa Freitas Mainardes

ENSAIO

No registro para o Dia das Mães, 
momento de descontração de Fran 
com o todo elegante filhão Pedro

Anna e Rafa são só mimos para 
a mamãe Izabelli, que comemora 
o seu dia no domingo

Rosmar 
Rodrigues 

de Oliveira, 
diretor geral 
da Câmara 

Municipal de 
Carambeí, 
ao lado da 

esposa Eliane. 
Ele que 

aniversariou 
no dia 13 
de maio

Registro da bela 
Talita, que 
comemorou 
17 anos nessa 
quinta-feira (10), 
para orgulho dos 
pais. Ela é filha 
de Mirian e 
Marcos Vaz

TALITA
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